
Subject: führt fin wirklich zu haarwachstum ???
Posted by ich2006 on Mon, 06 Nov 2006 21:23:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hallo. 
propecia wurde ja per zufall erfunden. man hat ja gemerkt das patienten die proscar nahmen
haare wuchsen. wollte jetzt mal fragen, ob das den auch wirklich so war. kann mir nicht vorstellen,
dass jeder prostata kranke plötzlich einen busch auf dem kopf hatte. 
kann ja sein das fin wirklich hilft, aber vielleicht doch nicht so gut wie wir uns das alle
wünschen?? 
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